



*Des retraités du Groupe Capgemini heureux de se retrouver,
de partager et d'agir, curieux de découvrir et d'entreprendre.*



CGRET – Sortie au centre-ville d'ARRAS et au château d'OHLAIN le vendredi 8 novembre 2024

Jean-Luc Maury, animateur CGRET de la région Hauts de France organise une activité d'une journée dans la région d'Arras (Pas de Calais) pour l'ensemble des adhérents.

Merci de réserver dès à présent votre journée, en espérant vous y retrouver nombreux ...

Agenda de la journée

- A partir de 10h : visite guidée avec Hélène autour des lieux incontournables du centre-ville d'Arras (Grand'Place, Place des Héros, Place du Théâtre, Abbaye Saint Vaast),
- 12h30 / 14h déjeuner dans un restaurant typique du cœur d'Arras,
- à partir de 14h30 : visite guidée du Château Fort d'Ohlain avec Diane, à une vingtaine de kms d'Arras
- vers 17h, retour à Arras et visite libre.

Prix de la sortie :

15 euros pour un membre de CGRET, 75 euros pour un couple (le prix comprend les visites guidées, les droits d'entrée au Château d'Ohlain, le repas).

(Pour rappel et pour info : pour les adhérents qui participent pour la première fois à une activité CGRET depuis leur adhésion, le prix du déjeuner sera offert par CGRET (prix de la sortie à 5 euros seulement).

Date limite d'inscription : lundi 28 octobre 2024

Les lieux incontournables du centre ville d'Arras



Hélène nous propose une petite balade à pied dans le cœur d'Arras autour de ses prestigieuses places (Place des Héros, Grand'Place, Place du théâtre) avec un détour vers l'Abbaye Saint Vaast.

La place des Héros (ou petite place) : La place des Héros remonte au Moyen-Age, où elle était un lieu de rencontre et de marché.

Elle est entourée de maisons aux impressionnantes façades influencées par les Pays-Bas.

On peut y admirer l'Hôtel de ville et son célèbre beffroi, inscrit au patrimoine mondial de l'Unesco.

Les pavés sont également très importants dans l'esthétique générale de la place.

La Grand'Place :

La Grand'Place représente un véritable trésor architectural avec ses 155 demeures hispano-flamandes de style baroque classées monuments historiques.

L'immeuble qui se démarque le plus est l'hôtel Les Trois Luppars. Cet édifice, doté de la façade et de la structure la plus ancienne de la place, date du XVe siècle (1467). Il arbore un style gothique flamand en brique, avec un pignon à gradins et de grandes baies ogivales.

L'histoire de la Grand'Place remonte en l'an 1004. Au XIIème siècle, elle était notamment un lieu de rencontre pour les joutes équestres.

Le Château-Fort d'Ohlain



Le Château d'Ohlain est un château fort qui nous provient du lointain Moyen-Age (13ème / 15ème siècle), typique des châteaux des plaines de l'Europe du Nord.

Il est situé sur la commune de Fresnécourt le Dolmen, à environ 20 kms d'Arras.

Parmi les éléments remarquables, Diane nous fera découvrir le ferme de la basse-cour, le four à pain, le donjon, les douves, la chapelle, les caves voûtées ...

Informations pratiques pour la journée :

- Point de départ de la visite d'Arras : place des Héros
- Parking à proximité : Grand'Place
- Accès depuis Paris : TGV direct Paris (7h51) – Arras (8h40)
- Retour vers Paris (TGV directs) : départs à 17h18, 18h18, 19h18.
- Gare SNCF Arras / place des Héros : environ 600m à pied
- Covoiturage souhaité pour les adhérents locaux motorisés : aller et retour vers le château d'Ohlain (environ 20 kms d'Arras)
- Pour en savoir plus sur le château d'Ohlain : site [châteaud'Ohlain](#)